



La UVA acapara 13,8 de los 23M€ de ayudas a las universidades para I+D+i

Durante 2014 la institución académica consiguió 13 patentes y creó una 'spin-off'

VALLADOLID Las universidades de Valladolid, Burgos y León obtuvieron en el año 2014 más de 23 millones de euros en ayudas competitivas, tal y como se desprende de la Encuesta de Investigación y Transferencia de Conocimiento 2014 de las Universidades Españolas elaborada por la Conferencia de Rectores Españoles, donde no se recogen los datos de la Universidad de Salamanca, la otra pública de Castilla y León.

De este total, la Universidad de Valladolid acapara 13,8 millones de euros, frente a los 5,7 de León y los 4,3 de Burgos. Además, en el caso de Valladolid de los 13,8 millones de euros, 10,7 corresponden a proyectos de investigación, de los cuales 1,8 son fondos de carácter autonómico, 4,2 nacionales y 1,7 de proyectos de investigación de la Unión Europea. Además se obtuvieron tres millones de euros para ayudas de recursos humanos y 8,7 de contratación de I+D.

En lo que se refiere a la Universidad de Burgos obtuvo un total de 4,3 millones de euros en ayudas competitivas, de las cuales 1,9 correspondieron a proyectos de investigación, de los cuales 158.695 fueron ayudas autonómicas,

I+D+i ascendió a 3.187 millones de euros, lo que representa un peso del 35% de todo el gasto realizado por las universidades en dicho periodo. Porcentaje similar al de

años anteriores, lo que pone de manifiesto la apuesta de las universidades por la investigación, pese a los recortes presupuestarios globales que han experimentado en los

últimos ejercicios.

También, pese a una progresiva disminución de las plantillas del personal docente investigador en las universidades, la proporción de

personal que realiza actividades de investigación y de transferencia ha aumentado ligeramente. En concreto, el 45% del PDI participa explícitamente en labores de investigación y cerca del 19% lo hace en labores de transferencia.

Además, las subvenciones obtenidas de convocatorias públicas a la I+D+i competitiva ascendieron a 876,5 millones de euros, cifra similar a la del ejercicio anterior, lo que consolida, según la CRUE, el freno en el deterioro de este indicador.

Las tesis doctorales publicadas en la UVA gracias a esta ayuda ascendieron a 211

411.900 nacionales y 570.132 europeas y 1,15 millones para recursos humanos y 697.101 de contratación de I+D.

Finalmente, en León de los 5,7 millones recaudados para investigación, 2,1 fueron para proyectos, de los cuales 281.636 procedieron de la autonomía, 1,7 fueron nacionales, 91.674 de la UE y dos para personal y 234.438 de contratación de I+D.

El informe también recoge la transferencia de conocimiento. Así, en relación al número de artículos en revistas en 2014, Burgos tuvo 210, mientras que León duplicó esta cifra, con 401, y Valladolid, 864; y las tesis se repartieron entre las 41 de Burgos, las 176 de León y las 211 de Valladolid. Del mismo modo, también recoge el número de patentes, donde en 2014 en Valladolid se consiguieron 13, nueve en Burgos y siete en León, donde no se creó ninguna spin-off, frente a una en la burgalesa y otra en la vallisoletana.

A nivel nacional, el gasto en